



～しかコーチから～

市川富士見保育所の皆さん、サッカー教室楽しかったかな～？
年長さん・年中さんはとても元気があり
ボールとたくさん遊んでくれてとても嬉しかったよ(^o^)

これからもみんなで楽しくお外でたくさん遊んでね(*^。^*)
元気いっぱいのお兄さん・お姉さんになってください！



～先生から～

記入者 米山 実夏 先生

サッカー教室では楽しく指導して下さりありがとうございました。
二人一組のボール遊びから徐々にルールが増えていき、わかりやすくボールの扱いをレベルアップしていく方法に私も保育のきっかけをいただきました。
子供たちも最初からワクワク楽しそうにボールと触れ合っており、サッカーへの興味が高まっていました。

記入者 小林 裕太 先生

雨の影響で2度延期になってしまったサッカー教室だったので「サッカー教室を行う」と知った子供たちは全員が大喜びでした。
ボールに親しむためのゲームや実際にゴールを目指してみんなでボールを追いかけた試合形式のゲームを楽しむことができました。
サッカー教室に参加したことでボール遊びへの興味の広がりとともにルールや決まりのある遊びへの関心が高まりました。
友達同士のつながりや遊びの幅が広がっています。
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会